

APORTACION DE SUGERENCIAS PARA EL ESTUDIO DE LA FUSIÓN  
O NO CON LA REVISTA "ALAMEDA" "ECOS DE HOGAR" Y "SENDA"

T I T U L O

- Debe tener siempre, o es mejor a efectos de propaganda, relación con el contenido u objetivo de la Revista.

El título "Hogar 2.000" es restrictivo, sugiere tan solo una parte - de la vida y de los temas o problemas que interesan a la mujer de hoy y del año - 2.000 (y máxime si se pretende que igualmente o también sea una revista para hombres).

LA NUEVA REVISTA Y LA A. C.

¿Puede mantener o garantizar la Rama de M.A.C. la línea que le corresponde como tal en la nueva revista, contando tan solo con un voto de los tres que dirigen dicha nueva revista?

¿Puede la Rama de M.A.C., como Organización de Iglesia, más: como Acción Católica, asociarse y constituir una empresa o entidad de publicidad con una Organización Social como es "Ecos de Hogar", órgano de un Montepío de Seguros, y con - "Alameda"? (¿qué es, de quién es "Alameda"?)

¿Puede la Rama de M.A.C., como tal, jurídica y doctrinalmente desenvolverse en los mismos amplios límites ideológicos de las dos restantes entidades u - Organizaciones?.

No olvidemos que los límites y objetivos de la A.C. y de sus instrumentos no son los mismos, en extensión o procedimiento, a los de otras Organizaciones cristianas, ni siquiera a los de Organizaciones de apostolado secolar, pero no de - A.C., según el Concilio y la Jerarquía española.

¿La Rama de M.A.C., en relación con tal revista, debería o podría regirse por un régimen de prensa que acuerda el Estado y la Iglesia para las publicaciones de ésta?.

L E C T O R A S

Las Revistas "Alameda" y "Ecos de Hogar" se incorporan a "Senda", (según dice la Circular del 18 de agosto pasado) o se fusionan las tres en pie de igualdad?

La nueva revista puede considerarse y llamarse nuestra propia revista (según dice la misma Circular)?.

El mundo lector a quien va dirigida Senda, y la nueva revista si sigue su misma línea, ¿es la mujer, al menos fundamentalmente ya que exclusivamente, que dirige a hombres y mujeres igualmente?

Si se dirige también, y más si igualmente, a hombres, no parece que - el mundo masculino esté representado en la dirección o redacción por dos sacerdotes de los tres hombres.